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Le passé composé théorie 
 
Le passé composé est constitué d’une auxiliaire et d’un participe passé.  
 
Avec l’auxiliaire « avoir », le participe passé ne s’accorde pas en 7-8P.  
 
Exemple : verbe manger 
 

pronom personnel auxiliaire avoir participe passé du verbe 

j’ ai mangé 

tu as mangé 

il a mangé 

elle a mangé 

on (que des filles) a mangé 

on (garçons et filles) a mangé 

on (que des garçons) a mangé 

nous (que des filles) avons mangé 

nous (garçons et filles) avons mangé 

nous (que des garçons) avons mangé 

vous (que des filles) avez mangé 

vous (garçons et filles) avez mangé 

vous (que des garçons) avez mangé 

ils ont mangé 

elles ont mangé 
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Avec l’auxiliaire être, le participe passé s’accorde :  

en genre (masculin / féminin ) et  
en nombre (singulier  / pluriel    ) 
 
Exemple : verbe partir 
 

pronom personnel auxiliaire être participe passé du verbe 

je suis parti 

tu es parti 

il est parti 

elle est partie 

on (que des filles) est partie 

on (garçons et filles) est parti 

on (que des garçons) est parti 

nous (que des filles) sommes parties 

nous (garçons et filles) sommes partis 

nous (que des garçons) sommes partis 

vous (que des filles) êtes parties 

vous (garçons et filles) êtes partis 

vous (que des garçons) êtes partis 

ils sont partis 

elles sont parties 

 
  


